



Baden-Württemberg.de

📅 17.06.2014

PREISVERLEIHUNG

BKM-Preis für Kulturelle Bildung 2014 für das Projekt „Ein Dorf im Widerstand“

Das Projekt „Ein Dorf im Widerstand“ des Theaters Lindenhof Melchingen ist von Kulturstatsministerin Prof. Monika Grütters, Beauftragte der Bundesregierung für Kultur und Medien (BKM) mit dem BKM-Preis für Kulturelle Bildung ausgezeichnet worden.

Kunststaatssekretär Jürgen Walter gratulierte den Preisträgern zu diesem großen Erfolg: „Dieser Preis ist eine Bestätigung für die erfolgreiche Arbeit des Theaters Lindenhof, das mit enormer Kreativität ein neues Verständnis von Volkstheater geschaffen und einen veränderten Blick auf dieses Genre ermöglicht hat.“ Das ausgezeichnete Projekt bringe professionelle Schauspieler und Laien in einer Produktion zusammen, die ein wichtiges Kapitel der Stadtgeschichte Mössingens wieder ins öffentliche Bewusstsein gerückt habe.

Der BKM-Preis Kulturelle Bildung wurde 2009 ins Leben gerufen und wird in diesem Jahr zum sechsten Mal vergeben. Mit dem Preis werden jährlich hervorragende, modellhafte Projekte der kulturell-künstlerischen Vermittlung gewürdigt. Die in einem zweistufigen Verfahren von einer Fachjury nominierten zehn besten Initiativen erhalten eine Prämie in Höhe von 5.000 Euro. Die drei ersten Preise sind mit jeweils 20.000 Euro dotiert. Die Preisgelder müssen innerhalb von zwei Jahren für weitere Projekte der kulturellen Bildung verwendet werden.

Unter den zehn für die Hauptpreise nominierten Projekten waren mit dem Bronnbacher Stipendium der Universität Mannheim und dem ausgezeichneten Projekt „Ein Dorf im Widerstand“ des Theaters Lindenhof Melchingen zwei Initiativen aus Baden-Württemberg.

[Webseite der Stiftung Genshagen](#)

#Kultur

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/bkm-preis-fuer-kulturelle-bildung-2014-fuer-das-projekt-ein-dorf-im-widerstand>